

SAINT DOMINIQUE

32^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE | 10 NOVEMBRE 2024 | ANNÉE B



Le Tronc

Savez-vous qui a inventé le Tronc ? La question ne porte, bien sûr, pas sur la partie centrale du corps humain, mais sur l'objet que l'on trouve habituellement dans nos églises avec une fente pour y mettre des pièces de monnaie.

Dans la Bible, au deuxième livre des Rois, chapitre 12 verset 10 il est dit que « Le prêtre Joad pris un coffre, en perça une ouverture dans le couvercle et le plaça à côté de l'autel », pour que l'on y dépose tout l'argent que l'on apportait à la maison du Seigneur. C'était au neuvième siècle avant Jésus-Christ

Aujourd'hui, à l'heure des Terminaux Électroniques de Paiement, cela paraît un peu désuet. Et, de fait, les moyens électroniques de paiement nous simplifient la vie. Par ailleurs, lorsque nous comptons la quête, en voyant une avalanche de petites pièces "jaunes", nous imaginons plus facilement qu'une personne s'est débarrassée de sa "ferraille", plutôt que la présence de nombreuses "pauvres veuves" le dimanche précédant, ayant donné chacune deux piécettes.

En cette période de l'année où la paroisse sollicite notre générosité pour le Denier de l'Église, il est toujours bon de voir qu'il y a aussi, au-delà des besoins matériels de la paroisse, une dimension spirituelle du don. Car l'intention qui accompagne le don est aussi importante que le don lui-même. Et la Parole de Dieu que nous entendons ce dimanche nous invite effectivement à redécouvrir que l'offrande que nous faisons chaque dimanche à la quête est aussi le signe de l'offrande que nous faisons de nous-mêmes au Seigneur. Dans un acte de confiance et d'abandon à la Providence, comme la veuve de Sarepta et celle de l'Évangile, et aussi en nous associant à l'offrande du Christ à son Père.

A la messe tous les gestes ont un sens : n'oublions pas, au moment de l'offertoire, en donnant quelque chose à la quête, de nous offrir nous-mêmes au Seigneur.

Père Vincent Bellouard

MESSES HEBDOMADAIRES

Lundi 18h30
Mardi 7h30 et 18h30
Mercredi 7h30, 12h15 et 18h30
Jeudi 7h30, 12h15 et 18h30
Vendredi 7h30 et 18h30
Samedi
9h00
18h30 messe dominicale
Dimanche
9h00, 10h30 et 18h30

CONFESSIONS

Lundi, mardi, mercredi
jeudi et vendredi
de 17h30 à 18h20
Mercredi de 19h00 à 19h30
samedi de 9h30 à 10h30

LAUDES

Jeudi à 9h00

CHAPELET

Du lundi au vendredi à 19h
Samedi à 9h45

ADORATION

Adoration permanente
du mardi 8h au vendredi 19h
Adoration pendant les confessions

AGENDA PAROISSIAL

Lundi 11 novembre, saint Martin

Mardi 12 novembre, saint Josaphat, évêque et martyr

09h00 : prière des Mères, chapelle du Sacré-Cœur

09h00 : réunion du groupe AMI salle st Jean-Paul II

10h30 : Prier avec la Parole de Dieu salle Ste Thérèse

15h00 : Prier avec la Parole de Dieu salle Ste Thérèse

15h00 : patronage

15h30 : Eveil à la foi

15h30 : catéchisme

19h00 : soutien scolaire salle Jeanne d'Arc

20h45 : Prier avec la Parole de Dieu salle Ste Jeanne d'Arc

Mercredi 13 novembre

8h30 - 18h00 : patronage

20h00 : réunion de la conférence st Vincent de Paul

salle ste Jeanne d'Arc

Jeudi 14 novembre

14h30 : Café Sourire avec la conférence st Vincent de Paul, salle ste Thérèse

16h30 : patronage

19h45 : chorale Notre-Dame du M., salle ste Thérèse

Vendredi 15 novembre, saint Albert le Grand, dominicain, évêque et docteur de l'église

16h30 : patronage

19h15 : aumônerie pour les lycéens, crypte Madeleine Delbrêl

Samedi 16 novembre, sainte Marguerite, reine d'Ecosse

09h45 : chapelet médité, chapelle ND de Bonheur

14h30 : Café Sourire avec la conférence st Vincent de Paul, salle ste Thérèse

Journées d'Amitié

Nous recherchons des lots pour la tombola. Alors n'hésitez pas à démarcher vos commerçants habituels. Le contact direct est toujours le meilleur !

CARNET PAROISSIAL

MESSES célébrées aux intentions suivantes :

Samedi 9

9h00 familles NTOUTOUME, SALMON, CHEVAL et OBAME

18h30 Mike †

Dimanche 10

9h00 Maria Angela NARDINO †

18h30 pour les pays en guerre

Lundi 11

18h30 Arnaud HAAS †

Mardi 12

7h30 pour le repos de l'âme de Françoise DAGOUSSET †

18h30 Claude † et Anne-Marie † GILLOT

Mercredi 13

7h30 Paul MIGNOT †

12h15 pour le repos de l'âme de Françoise DAGOUSSET †

18h30 Yvon QUÉRÉ †

Jeudi 14

7h30 Clémence et Benoît

12h15 pour le repos de l'âme de Françoise DAGOUSSET †

18h30 pour les défunts des familles FOURMOND et COUFFON †

Vendredi 15

7h30 pour le repos de l'âme de Françoise DAGOUSSET †

18h30 Bertrand COCATRE † et les défunts de la famille

Samedi 16

9h00 pour le repos de l'âme de Françoise DAGOUSSET †

Dimanche 17

9h00 pour les âmes du purgatoire

18h30 pour le repos de l'âme de Françoise DAGOUSSET †

Baptêmes

Guilian CLÉMENT le 9 novembre

Félix BRUNEL le 16 novembre

Lecture du premier livre des Rois (1 R 17, 10-16)

En ces jours-là, le prophète Élie partit pour Sarepta, et il parvint à l'entrée de la ville. Une veuve ramassait du bois ; il l'appela et lui dit : « Veux-tu me puiser, avec ta cruche, un peu d'eau pour que je boive ? » Elle alla en puiser. Il lui dit encore : « Apporte-moi aussi un morceau de pain. » Elle répondit : « Je le jure par la vie du Seigneur ton Dieu : je n'ai pas de pain. J'ai seulement, dans une jarre, une poignée de farine, et un peu d'huile dans un vase. Je ramasse deux morceaux de bois, je rentre préparer pour moi et pour mon fils ce qui nous reste. Nous le mangerons, et puis nous mourrons. » Élie lui dit alors : « N'aie pas peur, va, fais ce que tu as dit. Mais d'abord cuis-moi une petite galette et apporte-la moi ; ensuite tu en feras pour toi et ton fils. Car ainsi parle le Seigneur, Dieu d'Israël : Jarre de farine point ne s'épuisera, vase d'huile point ne se videra, jusqu'au jour où le Seigneur donnera la pluie pour arroser la terre. » La femme alla faire ce qu'Élie lui avait demandé, et pendant longtemps, le prophète, elle-même et son fils eurent à manger. Et la jarre de farine ne s'épuisa pas, et le vase d'huile ne se vida pas, ainsi que le Seigneur l'avait annoncé par l'intermédiaire d'Élie.
– Parole du Seigneur.

PSAUME 145

R/ Chante Ô mon âme la louange du Seigneur.

Le Seigneur garde à jamais sa fidélité,

Il fait justice aux opprimés ;

Aux affamés, il donne le pain ;

Le Seigneur délie les enchaînés.

Le Seigneur ouvre les yeux des aveugles,

Le Seigneur redresse les accablés,

Le Seigneur aime les justes,

Le Seigneur protège l'étranger.

Il soutient la veuve et l'orphelin,

Il égare les pas du méchant.

D'âge en âge, le Seigneur régnera :

Ton Dieu, ô Sion, pour toujours ! R/

Lecture de la lettre aux Hébreux (He 9, 24-28)

Le Christ n'est pas entré dans un sanctuaire fait de main d'homme, figure du sanctuaire véritable ; il est entré dans le ciel même, afin de se tenir maintenant pour nous devant la face de Dieu. Il n'a pas à s'offrir lui-même plusieurs fois, comme le grand prêtre qui, tous les ans, entrait dans le sanctuaire en offrant un sang qui n'était pas le sien ; car alors, le Christ aurait dû plusieurs fois souffrir la Passion depuis la fondation du monde. Mais en fait, c'est une fois pour toutes, à la fin des temps, qu'il s'est manifesté pour détruire le péché par son sacrifice. Et, comme le sort des hommes est de mourir une seule fois et puis d'être jugés, ainsi le Christ s'est-il offert une seule fois pour enlever les péchés de la multitude ; il apparaîtra une seconde fois, non plus à cause du péché, mais pour le salut de ceux qui l'attendent.

– Parole du Seigneur.

Alléluia. Alléluia. Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux ! **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 12, 38-44)

En ce temps-là, dans son enseignement, Jésus disait aux foules : « Méfiez-vous des scribes, qui tiennent à se promener en vêtements d'apparat et qui aiment les salutations sur les places publiques, les sièges d'honneur dans les synagogues, et les places d'honneur dans les dîners. Ils dévorent les biens des veuves et, pour l'apparence, ils font de longues prières : ils seront d'autant plus sévèrement jugés. » Jésus s'était assis dans le Temple en face de la salle du trésor, et regardait comment la foule y mettait de l'argent. Beaucoup de riches y mettaient de grosses sommes. Une pauvre veuve s'avança et mit deux petites pièces de monnaie. Jésus appela ses disciples et leur déclara : « Amen, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. Car tous, ils ont pris sur leur superflu, mais elle, elle a pris sur son indigence : elle a mis tout ce qu'elle possédait, tout ce qu'elle avait pour vivre. »
– Acclamons la Parole de Dieu.

Mois biblique œcuménique

Chaque année les curés et pasteurs du 14ème organisent un mois biblique œcuménique. 3 rencontres sont prévues entre catholiques et protestants autour du thème : l'homme face à la mort dans la Bible. Un enseignement à deux voix est donné suivi d'un temps de questions

Dates : 5 novembre, 12 novembre et 19 novembre

Lieu centre paroissial de saint Pierre de Montrouge 9 passage Rimbaut

Horaire : 20h30

Capelines

Un groupe de jeunes filles âgées de 7 à 12 ans débutera son service le dimanche 24 novembre à la messe de 10h30. Revêtues d'une cape aux couleurs de saint Dominique et se tenant au premier rang, elles favoriseront la prière et un climat de charité entre les fidèles par leur attitude, leurs gestes et leur ferveur. Les missions des Capelines seront d'accueillir les paroissiens, de participer à la procession d'entrée et de sortie, de distribuer des feuilles de messe si besoin après la Prière d'ouverture, de fleurir notre Bonne Mère du Ciel à l'offertoire, de recevoir la paix du Christ de la part du célébrant et la transmettre à l'assemblée, de clôturer la procession de Communion. Si votre enfant désire intégrer le groupe des Capelines, merci de nous écrire : neny.doroth@gmail.com

Collecte nationale annuelle des Banques Alimentaires vendredi 22 novembre et samedi 23 novembre 2024.

Les bénéficiaires de nos distributions de colis alimentaires sont de plus en plus nombreux. 10% de la population souffre de précarité alimentaire. C'est pourquoi nous sollicitons les bénévoles qui ont participé à cette collecte les années précédentes ainsi que les nouveaux paroissiens, à donner un peu de temps (2 heures dans la journée) dans les magasins habituels des 2 Monoprix de l'avenue du G^{al} Leclerc, du Carrefour City de la Tombe Issoire et le Franprix au 45 de la rue Dareau, auprès desquels nous avons collecté plus de 6 tonnes ! Cet événement est crucial pour les bénéficiaires de l'aide alimentaire et nous avons besoin d'une centaine de bénévoles.

Et si vous n'avez pas de temps à consacrer pour ces deux jours, pensez à faire des dons dans les quatre magasins cités.

Nous espérons que vous serez généreux les 22 et 23 novembre prochains. Pour vous inscrire ou demander des précisions :

Aide Alimentaire Alésia, Jean-Marie Micheaux : jean-marie@micheaux.com.

Nous vous remercions très sincèrement.

Les dîners 4x4

Fin des inscriptions le 11 novembre



L'objectif de ces dîners est de permettre de mieux se connaître entre paroissiens en réunissant 4 fois dans l'année 4 binômes (couple, amis...). A chaque fois, les binômes, qui seront fixes, se retrouveront avec 3 binômes différents d'une fois sur l'autre. Un de ces 4 binômes recevra chez lui 3 autres binômes à l'occasion d'un dîner (date à caler entre vous). J'insiste particulièrement pour que les personnes seules ou isolées puissent intégrer des binômes afin de se sentir

pleinement participantes de la vie communautaire.

Il n'y aura ni programme de la soirée défini, ni travail théologique ou spirituel préétabli. L'idée est simplement de brasser les binômes pour que la qualité des liens qui nous unissent se renforce par une connaissance mutuelle.

Vous pouvez vous inscrire avec le QRcode ci-dessus ou avec le lien suivant :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfvS4sb1J1-SyUz3z7X0rQAdyoPcNoAN_XDLpjb5WmawBTOQ/viewform

Retraite Emmaüs pour femmes

Un groupe de laïcs organise avec la bénédiction du curé, une retraite Emmaüs à destination des femmes.

Cette retraite est un temps privilégié pour vivre une rencontre personnelle avec le Christ à la manière des pèlerins d'Emmaüs (Luc 24, 13-35).

Elle se déroulera du vendredi 31 janvier au soir au dimanche 2 février en fin d'après-midi au centre Port-Royal - 78470 Saint-Lambert-des-bois.

Inscriptions et renseignements : emmausfemmes.saintdominique@gmail.com

Fin des inscriptions le 1^{er} décembre

Vacances au col du grand Saint-Bernard

Tous ceux qui le veulent peuvent se retrouver pour un séjour à la montagne au col du grand Saint-Bernard. Au programme : ski de randonnée ou raquettes, temps de prière, topos, jeux de société. Le père Vincent et l'abbé Enguerrand y seront du vendredi 27 décembre au jeudi 2 janvier. Vous pouvez venir pour la durée que vous souhaitez. Vous réservez en pension complète ou en demi-pension (prévoir d'emporter des pique-niques pour les déjeuners), dans des dortoirs ou dans des chambres, auprès de l'hospice (<https://gsbernard.com/sejourner-au-col/sejour-formulaire/>). Il faut préciser que vous participerez à la retraite spirituelle de fin d'année avec les chanoines. Location de matériel à Orsières (<https://www.cristalsport.ch/>).

Une montée en commun sera organisée depuis le parking de Bourg saint Pierre le vendredi 27 décembre à 14h.